



1. Güldner-Treffen

Vergangenes Wochenende fand das 14. Internationale Güldnertreffen statt. Trotz der Corona-Pause strömten wieder viele Menschen von nah und fern nach Dammbach. Ein herzliches Dankeschön an die Dammbachklänge für die Organisation und Umsetzung des Festes und allen beteiligten Helfer*innen aus den Ortsvereinen. Auch unser Landrat Dr. Alexander Legler ließ es sich nicht nehmen und fuhr am Sonntag die Dorfrunde mit.



Eine schöne Fotogalerie findet man unter https://www.meine-news.de/dammbach/c-kultur/14internationales-gueldner-tractor-treffen-in-dammbach_a147611





2. Ehrungen für den GV Spessartwald

Im Mai wurden dem Gesangverein Spessartwald gleich mehrere Ehrungen zu Teil. Aufgrund des 100-jährigen Jubiläums, welches der Verein dieses Jahr feiern darf, wurde ihm die Zelter Plakette verliehen. Überreicht wurde diese vom Kunstminister Markus Blume in Kleinheubach. Die Zelter Plakette verleiht der Bundespräsident an Laienmusikensembles, die sich in ihrer mindestens 100-jährigen Geschichte intensiv und erfolgreich der Chormusik widmen. Die Zelter-Plakette wurde 1956 von Bundespräsident Theodor Heuss als staatliche Auszeichnung für Chorvereinigungen, die sich in langjährigem Wirken um die Chormusik verdient gemacht haben, gestiftet und ist nach dem deutschen Musiker, Komponisten, Dirigenten und Pionier der Laienchor-Bewegung Carl Friedrich Zelter benannt. Herzlichen Glückwunsch hierzu.



Den ganzen Bericht findet man unter:

<https://www.bayerischer-musikrat.de/projekte/verleihung-zelter-und-pro-musica-plaketten/aktuelles/2023-04-23-Festakt>

Weitere Informationen zur Zelter Plakette unter:

<https://www.deutscher-chorverband.de/service/zelter-plakette>

Am 12. Mai fand zudem ein Ehrenabend des Landkreises in Schimborn statt. Hier wurden Personen für ihre langjährige ehrenamtlichen Tätigkeiten in Vereinen von Landrat Dr. Alexander Legler geehrt. Für den Gesangverein wurden Sigrid Frankenberger, Rosemarie Joe, Barbara Neff, Marianne Messner und Hubert Hein geehrt. Herzlichen Glückwunsch hierzu.



v.l. Hubert Hein, 1. Bürgermeisterin Waltraud Amrhein, Rosemarie Joe, Barbara Neff, Landrat Dr. Alexander Legler



3. Naturparkführer*innen im Spessart



Kennen Sie eigentlich schon die Naturparkführer*innen im Spessart? Sie haben letztens erst ihr 25jähriges Jubiläum gefeiert. Naturparkführer*innen sind Repräsentierende des Spessarts und bieten ein vielfältiges Programm an. Informationen hierzu findet auf der Seite des Naturparks unter:

<https://www.naturpark-spessart.de/de>

4. Jungwildrettungsstaffel BJV Miltenberg e.V.



Wie schon in einem der vergangenen Newsletter berichtet, bietet der BJV Miltenberg e.V. unseren Landwirten an, sie bei dem Mähen von Wiesen und Ernten von Feldern mit einer Drohne zu unterstützen, um unnötiges Tierleid zu vermeiden. Ein Banner mit den Kontaktdaten wurde nun auch an der Dammbachtalbrücke befestigt. Ansprechpartner für uns ist Wolfgang Knecht.



5. Müll im Gösbachtal und im Wald

Der Müll, den Unbekannte an der Grillhütte hinterlassen haben, wurde beseitigt. Es wäre schön, wenn die Verursacher künftig ihren Müll selbst wieder mit nach Hause nehmen. Dies ist nur ein Beispiel von vielen, die wir quer durchs Dammbachtal immer wieder auffinden. Zum Beispiel musste im Mai auch eine illegale Müllablade- und Müllabfuhrstelle im Wald aufwändig mit großem Gerät entsorgt werden. Das kann doch nicht sein!



6. Kontakt

Mail: waltraud.amrhein@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Telefon: 06092/942125

Sprechstunde: Dienstags, 8 bis 10 Uhr im Rathaus in Dammbach

Email-Verteiler des Gemeinderates: Gemeinderat-Dammbach@vgem-mespelbrunn.bayern.de

Alle Newsletter finden Sie auch im Internet unter: <https://dammbach-aktuell.de/>

Freundliche Grüße,

Ihre Bürgermeisterin

Waltraud Amrhein